



El expediente de la mindoniense Patricia Martínez le permite una beca en el CNIC

DELEGACIÓN

MONDOÑEDO. La mindoniense Patricia Martínez es uno de los diez jóvenes españoles becados por el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC), que dirige Valentín Fuster, para participar en el programa Acércate dentro de su plan de formación para jóvenes.

El acceso a estas prestigiosas becas está limitado a jóvenes con un expediente de sobresaliente, como es el caso de la joven mindoniense, con una media de diez en el Bachillerato, y que puede presumir además de haber sido la estudiante que mejor nota obtuvo de toda España en la selectividad.

La joven mindoniense empezará en septiembre la carrera de Medicina en la Universidad de Santiago, la misma opción escogida por Joaquín Vila, el otro gallego becado por este organismo.

Durante los quince días que estarán en el CNIC, los estudiantes realizarán actividades que les ayudarán a entrar en contacto con la investigación, ya que el principal objetivo de esta beca, una apuesta personal del director del centro, es «atraer y formar a los jóvenes más brillantes desde edades tempranas para crear una cantera de investigadores de excelencia en el campo de la investigación cardiovascular».



Patricia Martínez. AMA